

El PSOE gana en Elda tras el batacazo del PP

24/05/2015



El Partido Socialista ha sido el vencedor de las elecciones municipales | Ramón de Haro

El Partido Socialista ha ganado las elecciones municipales en Elda con 9 concejales, y el apoyo de 8.911 eldenses, frente a los 7 del Partido Popular con 6.725 votos, que ha sufrido un descalabro al quedarse con la mitad de los 14 ediles que le dieron la mayoría absoluta en los anteriores comicios de 2011. Izquierda Unida se mantiene con 2 ediles gracias a los 2.122 votos y entran en escena tres partidos nuevos: Ciudadanos con 3 ediles (2.808 votos), Sí se puede con 2 (y 2.804 votos) y Compromís también con 2 y el apoyo de 3.301 personas. Por otro lado, los partidos UPyD, CCD y Vox no han obtenido representación política en el gobierno municipal.

Rubén Alfaro llegó a la sede del PSOE sobre las 23:30 horas, cuando ya se había escrutado el cien por cien de los votos, donde fue recibido en la calle por decenas de simpatizantes al grito de "alcalde".

La alegría era palpable, con lágrimas de emoción, abrazos y descorche de botellas de champán. Rubén Alfaro hizo las primeras declaraciones muy contento: "El Partido Socialista ha ganado las elecciones, llevábamos el mejor programa", dijo, y anunció que será el próximo alcalde de Elda: "Gracias a esta gran familia por permitirme ser el próximo alcalde socialista de la ciudad". No obstante, Alfaro no ha conseguido los 13 concejales que le darían la mayoría absoluta, por lo que previsiblemente tendrá que pactar con otro partido.

El ganador de las elecciones dio las gracias a los

apoderados e interventores y a todas las personas que han colaborado en la campaña electoral porque “han trabajado duro, hemos aporreado puertas, dado mítines y hemos ido con furgonetas. Somos la primera fuerza y eso nos da derecho a plantear nuestro proyecto de izquierdas y progresista”. Habló de que gobernarán con “transparencia, honestidad y ejemplaridad y afrontaremos estos años con responsabilidad para garantizar la igualdad de oportunidades”, y añadió que apoyarán “a la gente que peor lo está pasando, ayudando a la clase trabajadora y a la clase media olvidada por el Partido Popular”.

El Partido Popular pierde cerca de 7.000 votantes



El Partido Popular se desploma y pierde siete concejales | Jesús Cruces

En contraposición con la sede socialista, la popular apenas recibió la visita de una veintena de miembros de su partido, algo que parecía vaticinar el gran debacle que ha sufrido el Partido Popular en estas elecciones municipales, puesto que han perdido en una sola legislatura no solo la mayoría absoluta sino la alcaldía y pasan a la oposición.

Mientras se iban conociendo los resultados, las caras de los pocos miembros de la agrupación que se dejaron ver eran serias, denotaban preocupación por los resultados. Una vez se conocieron todos los datos, y ya se sabía que el Partido Popular era el gran derrotado de la noche, Adela Pedrosa habló públicamente ante los medios, afrontando la derrota con cara sería, y aseguró que “el Partido Popular ha perdido las elecciones municipales, pero seguiremos, desde la oposición, trabajando por la ciudad y por los eldenses” asimismo agradeció a los ciudadanos “los ocho años de gobierno de mayoría absoluta que nos han regalado”.

Pedrosa no esquivó la pregunta sobre las declaraciones que realizó la semana pasada en las que aseguraba que se iría si no obtenía la mayoría absoluta. La alcaldesa respondió que a donde dijo que se iba “era a la oposición” y señaló que “no voy a dejar la política, vamos a seguir trabajando desde el otro lado, desde la oposición”.

La anécdota de la noche la dejaron cuatro agentes de la Policía Local, que se acercaron a brindar por la derrota popular. Rápidamente la Plataforma de Sindicatos de la Policía Local se desmarcó de este acto y salió al paso para decir que “de ninguna manera esas personas representan a la plataforma, la cual no tiene ninguna vinculación política”.

Ciudadanos irrumpe en el panorama político local y se coloca como tercera fuerza



Ciudadanos pisa fuerte en su entrada en el Ayuntamiento de Elda | Jesús Cruces

El partido Ciudadanos de Elda vivió el largo escrutinio de votos pendiente de un hilo. Con un resultado final de 3 concejales y 2.808 votos, el partido representado por Paco Sánchez se ha convertido en la tercera fuerza política de Elda y se sitúa un puesto por encima de Sí se puede por tan sólo 4 votos.

A pesar de los nervios sufridos hasta el último momento por la larga y reñida lucha por el tercer puesto entre el partido de Víctor Alarcón y el de Paco Sánchez, el ambiente en la sede de Ciudadanos era de alegría y agradecimiento: “Estamos muy contentos; somos una fuerza emergente que partía de cero y aun así hemos conseguido colocarnos como tercera fuerza más votada después de los dos grandes partidos. Esto era muy difícil de conseguir pero lo hemos hecho y ha sido gracias al

voto de los eldenses", declaraba Paco Sánchez.

Además, el número uno de Ciudadanos se mostraba igualmente satisfecho de la posición obtenida por su partido en Alicante, donde la formación también se han colocado como tercer partido, al obtener entre 6 y 7 concejales, y afirmaba que "es motivo de orgullo saber que Ciudadanos de Elda ha logrado uno de los mejores resultados respecto al resto de las localidades de la provincia".

Izquierda Unida mantiene sus dos concejales pese al auge de otras formaciones de izquierdas



Izquierda Unida mantiene sus dos concejales | Jesús Cruces

Javier Rivera se mostró satisfecho con los resultados obtenidos en las elecciones municipales, donde mantienen los dos concejales que obtuvieron en los anteriores comicios: "Quiero agradecer a las más de 2.000 personas que han confiado en nosotros dándonos su voto y a todos los simpatizantes y apoderados por el trabajo que han realizado". Rivera felicitó al Partido Socialista por la victoria en las elecciones y destacó la gran variedad de partidos que han obtenido representación: "Se ha repartido mucho el voto y esperamos una legislatura de acuerdos".

El candidato de Izquierda Unida resaltó el trabajo que su formación lleva realizando los últimos cuatro años en la oposición "luchando por mejorar las condiciones de vida de los más desfavorecidos", añadiendo: "Nuestra misión es luchar contra las terribles tasas de paro y pobreza que existen en estos momentos". Además, Javier Rivera hizo hincapié en la "derrota absoluta" del Partido Popular, resaltando el trabajo realizado por su partido "denunciando los proyectos megalómanos realizados por el PP en lugar de priorizar las situaciones de emergencia que atraviesan muchas personas".

Sí Se Puede Elda consigue dos concejales y se queda a tan solo cuatro votos del tercero



Sí Se Puede logra dos concejales en Elda | Jesús Cruces

El candidato a la alcaldía de Sí se puede Elda, Víctor Alarcón, se mostró "orgulloso" por los resultados obtenidos en las elecciones municipales, donde su formación ha conseguido dos concejales y se quedó a tan sólo cuatro votos de obtener un tercer representante, que fue a parar a Ciudadanos. Sin embargo, Alarcón matizó: "No estamos del todo satisfechos porque Sí se puede Elda no fue creado como una marca más, fue creado para luchar por los ciudadanos", dejando claro que van a seguir "defendiendo los derechos de las personas".

Víctor Alarcón resaltó que su formación está "muy alegre por la derrota en las urnas de quienes han arruinado la ciudad", señalando que estos resultados "son la derrota del despilfarro". Alarcón también destacó "la pluralidad que los ciudadanos han elegido para el Ayuntamiento a través de las urnas, que no han querido seguir dando un cheque en blanco a los partidos tradicionales".

En cuanto al trabajo que les depara el futuro a partir de ahora, Víctor Alarcón aseguró que su partido está "dispuesto por todos los medios a llevar a cabo políticas en favor de la mayoría", asegurando que "Sí se puede Elda se consolida como una alternativa real a todos los partidos del régimen del 78, sean azules, rojos o naranjas".

Compromís considera un "éxito" entrar en el Consistorio con dos

concejales



Compromís obtiene dos concejales en Elda | Ramón de Haro

Los miembros de Compromís Elda se mostraron ilusionados y contentos tras conocer que habían conseguido dos concejales en el Ayuntamiento. Es la primera vez que este partido tiene representación municipal en Elda, gracias al apoyo de 3.301 personas. Además, cabe destacar que Cristina Rodríguez, número dos de la agrupación ha sido elegida como diputada en las Cortes Valencianas. Este partido liderado por el profesor Manuel Ibáñez está satisfecho de los resultados que ha conseguido tras realizar una campaña intensa con numerosas propuestas en las que han destacado las de medio ambiente, además de contar con un equipo de personas muy preparadas.

La número dos de la agrupación de Compromís Elda, Cristina Rodríguez, declaró respecto al logro de conseguir dos concejales en el Ayuntamiento, que ha sido "un exitazo en Elda, al igual que en otras ciudades como Elche o Alicante".

Concretamente, en relación a nuestro municipio manifestó que "entrar así en el Ayuntamiento de Elda con dos concejales es un paso de gigante, sobre todo teniendo en cuenta que somos un partido que no sale en la televisión nacional". Añadió que durante los últimos cuatro años han trabajado mucho, y que "ha sido un camino difícil hasta darnos a conocer pero la gente ha reconocido nuestro esfuerzo. De hecho, ya vimos durante la campaña que la gente estaba muy receptiva con Compromís, por lo tanto las expectativas eran favorables, aunque no decíamos nada".

Cristina Rodríguez reiteró que entrar en el Consistorio con dos ediles, y tras obtener tan buenos resultados también en las Cortes valencianas, donde a su vez ha sido elegida como diputada, es todo un éxito, y recordó que en la ciudad de Alicante, donde las encuestas le daban tres concejales, al final han conseguido cinco, y en la Comunidad Valenciana 19.

En cuanto a las posibilidades de acuerdos con otros partidos, Rodríguez declaró que están abiertos al diálogo y que estarían contentos de poder participar en un equipo de gobierno de izquierdas.